

PP y PSOE escenifican la unidad en medio de disputas internas

Sánchez consigue el apoyo a su lista electoral ante la frialdad de algunos pesos pesados. Rajoy exhibe su gestión como argumento contra las divisiones

ANABEL DÍEZ / JAVIER CASQUEIRO
Madrid

Los dos principales partidos españoles intentan poner sordina a las disputas internas que han brotado al acercarse las elecciones del 20 de diciembre. Mientras el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, logró que el comité federal aprobara ayer casi por unanimidad las listas electorales, Mariano Rajoy congregó a la cúpula del partido en Toledo para hacer valer el legado de su Go-

bierno como punto de encuentro. En las filas socialistas, sin embargo, no remite el malestar por el fichaje de Irene Lozano, hasta el viernes diputada de UPyD y lá-

tigo del bipartidismo y del PSOE, a la que Sánchez ha incluido en la candidatura por Madrid y ha puesto al frente del área de la "regeneración democrática". Los ba-

rones territoriales optaron ayer por cerrar filas y bocas para evitar una guerra interna del todo inoportuna.

En el campo popular, los dirigentes del partido, ministros y presidentes regionales despidieron en Toledo, con su mejor cara, una semana salpicada por choques entre ministros, críticas internas y crisis vasca. Todos reivindicaron la gestión de Rajoy, que acotó el eje de la campaña: "empleo y seguridad". PÁGINAS 19 Y 21

Los cuatro partidos con opciones de victoria el 20-D se enzarzan en una pugna por el centro P20

EDITORIAL

Tensión en el PP... y en el PSOE P14

La agresión xenófoba a una política alemana agita la crisis de los refugiados

Herida en un ataque con cuchillo la aspirante a la alcaldía de Colonia

ENRIQUE MÜLLER, Berlín

El desasosiego abierto en Alemania por la generosa política de asilo de Angela Merkel alcanzó ayer un punto dramático con la agresión a Henriette Reker, la candidata favorita a la alcaldía de Colonia en los comicios de hoy. Reker recibió una cuchillada en la traquea y está grave. El autor dijo estar motivado por las posiciones de la aspirante a favor de los refugiados. Hungría, mientras, blindó ayer sus fronteras con los Balcanes para contener el paso de migrantes. PÁGINA 4

LUIS VIDEGARAY

Secretario de Hacienda de México

"México tiene las mejores perspectivas de América Latina"

LUIS PRADOS

JAN MARTÍNEZ AHRENS, México
"Hay signos alentadores para la población". Luis Videgaray, secretario de Hacienda de México, defiende el resultado de las reformas del Gobierno de Peña Nieto. Y ante el frenazo económico de la región, reivindica que "México tiene las mejores perspectivas de América Latina". PÁGINA 49

negocios

La recuperación de Portugal pasa por Asia y Norteamérica



REUNIÓN CON AUSENCIAS Y RETRASOS. El encuentro del comité federal del PSOE transcurrió en paz, pero con tensiones soterradas. La presidenta andaluza, Susana Díaz, llegó con notable retraso y el asturiano Javier Fernández no acudió por razones personales. Otros miembros se marcharon antes de que terminara. En la foto, Pedro Sánchez, flanqueado por Micaela Navarro y César Luena. / ULY MARTÍN

La tiranía de la imagen



La fiebre por fotografiarlo todo con el móvil ha transformado nuestro modo de mirar y ser vistos Javier Sampedro, J. L. Pardo, Joan Fontcuberta y Laia Abril

China-Estados Unidos: condenados a entenderse Timothy Garton-Ash

Pablo Isla, el éxito de un hombre discreto Miguel Jiménez

Guerras, migraciones, corrupción... Por qué la antigua Roma aún importa Mary Beard

